

## **Villajoyosa acoge el Campeonato de España de Taekwon-do ITF Gups este fin de semana**

Más de 30 clubes profesionales de todo el país competirán en el certamen que se organizará los días 3 y 4 de febrero en el polideportivo Maisa Lloret.

El Campeonato de España de Taekwon-do ITF Gups 2024 se celebrará este fin de semana en el polideportivo Maisa Lloret. Más de 30 clubes profesionales de toda España competirán en las categorías de pre-alevín, alevín, infantil, cadete, pre-junior, junior, senior, veteranos A y veteranos B. Asimismo, la competición contará con las modalidades de formas-tuls, combate, combate tradicional y formas equipo, por lo que se prevé que participen más de 900 personas. El campeonato se organizará en 8 áreas de competición de manera que se realizarán competiciones paralelas durante el sábado y el domingo. La organización estima que asistirán más de 1600 personas para presenciar los encuentros, que también serán retransmitidos por streaming. Alrededor de 30 miembros del club de Taekwon-do Gym TAE de Villajoyosa también participarán en el campeonato nacional y competirán en todas las categorías. Además, el club vilero ofrecerá la exhibición de uno de sus miembros con diversidad funcional en el campeonato nacional. El concejal de Deportes, Peyo Lloret, explica que “estamos encantados de albergar este campeonato nacional en el polideportivo Maisa Lloret, puesto que estamos poniendo a Villajoyosa en el mapa de la competición deportiva española y estamos aprovechando las excelentes instalaciones que dispone el municipio para fomentar la práctica de cualquier deporte”. Lloret también agradece la colaboración e implicación del club vilero de Taekwon-do Gym TAE team en la organización del campeonato y ha deseado mucha suerte a sus miembros participantes.

**Noticia publicada el** 29 de Enero de 2024

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Deportes.

